

57 20.0.05



Vertreter von neun in Vaterstetten tätigen Partnerschaften, Vereinen oder Organisationen, die in Afrika helfen, nahmen den Erlös des 1. Vaterstettener Afrika-Festivals entgegen. Foto: Schmidt

# Festival ein Erfolg

## 2700 Euro für in Afrika helfende Organisationen

**Vaterstetten** ■ Zwei Tage lang stand die Großgemeinde im Juli im Zeichen des „1. Vaterstettener Afrika-Festivals“. Initiiert worden ist es vom Bürger-aktiv-Büro mit und für Menschen, die sich auf bemerkenswerte Weise für die ärmsten der Armen, die Menschen in Afrika einsetzen. Bunte Verkaufsstände mit afrikanischen Kunstgegenständen und Kulinarisches rundeten das kulturelle Programm ab. Jetzt konnte vom Verein aktiver Bürger der Überschuss an die neun Partnerschaften, Vereine und privaten Hilfsinitiativen übergeben werden: 2700 Euro, al-

so 300 Euro für jeden Mitwirkenden.

„Sicherlich kein weltbewegender Betrag“, meinte die stellvertretende Vereinsvorsitzende Waltraut Nitsche fest, doch da das Afrika-Festival ein Versuch gewesen sei, sei man froh, kein Minus in der Kasse zu haben. Die Afrika-Engagierten freuten sich auch über den kleinen Betrag und äußerten sich positiv über die Resonanz, die die Präsentation ihrer Arbeit beim Afrika Festival gebracht hatte. Beschlossene Sache ist, dass es 2007 ein gemeinsames Remake geben wird. *red*